

## ► Te lo contamos fácil



# Un hombre mata a su hija de 4 años en Zaragoza

Nuria Soler



El pasado lunes, un hombre mató a su hija de 4 años en Zaragoza, en un piso en el barrio Delicias.

El hombre le clavó un cuchillo a su hija en el cuello y se fue de la casa.

La madre de la niña salió a la calle y pidió ayuda a los vecinos.

Los vecinos le oyeron y llamaron a la policía.

Una ambulancia llevó a la niña al hospital, pero los médicos no pudieron salvarla.

La niña murió en el Hospital Infantil de Zaragoza.

Más tarde, los policías encontraron al padre de la niña a 4 kilómetros de la casa.

El hombre fue detenido y lo metieron en la cárcel.

El martes, en el ayuntamiento de Zaragoza guardaron un minuto de silencio por la muerte de la niña.

La policía investiga ahora la vida del hombre.



**Asesinato en Zaragoza.** Un coche en la calle donde un padre mató a su hija de 4 años el pasado lunes.

El hombre tiene una enfermedad mental.

Una vez, atacó a unos compañeros de trabajo con un martillo.

Mientras les atacaba, gritaba: soy Jesús y mi padre es Dios.

Después de esto, estuvo ingresado en la planta de psiquiatría del

Hospital Clínico de Zaragoza durante 15 días.

La policía cree que el lunes el hombre sufrió un ataque de su enfermedad mental y por eso mató a la niña.

El hombre le ha dicho a la policía: no me arrepiento. La niña es la reencarnación de su abuela y

ahora está feliz con Dios.

Esta semana también ha comenzado un juicio por la muerte de una niña de 8 años en Sabiñánigo del 2017.

La niña se llamaba Naiara.

Su tío le pegó hasta matarla. El hombre podría ir a la cárcel el resto de su vida.

## El Gobierno presenta la ley de memoria histórica

El Gobierno de España ha presentado esta semana la nueva ley de memoria histórica.

Esta ley es una ley sobre los crímenes del franquismo.

El franquismo es como se llama a la dictadura de Francisco Franco que fue después de la guerra civil.

La nueva ley de memoria histórica dice:

- Los juicios celebrados durante el franquismo no valen.

- Harán una lista de víctimas del franquismo de toda España.

- Habrá multas de hasta 150.000 euros para la gente que no cumpla la ley.

- El Valle de los Caídos se convertirá en un cementerio.

En el Valle de los Caídos estaba enterrado Francisco Franco.

El Gobierno sacó a Franco del Valle de los Caídos el año pasado.

- El Gobierno también dará más dinero para desenterrar restos de víctimas del franquismo.

Muchos restos de víctimas no se sabe dónde están.



**Monumento franquista.** El valle de los caídos será un cementerio.

## Cerradas más de 30 aulas por casos de coronavirus

Los alumnos aragoneses volvieron a clase hace dos semanas.

Este curso, los alumnos estudian en grupos separados, cada uno en su clase.

Desde que las clases empezaron, se han tenido que cerrar más de 30 clases en colegios e institutos.

Las clases se han cerrado porque han aparecido casos positivos por coronavirus.

El departamento de Salud ha enviado a los alumnos a sus casas durante 2 semanas.

## Sin pregón ni concurso de jotas

Zaragoza no va a celebrar este octubre las Fiestas del Pilar.

Como no se pueden hacer fiestas, esta semana el ayuntamiento ha suspendido el pregón y el concurso de jotas.

Este año tampoco se van a hacer los conciertos y actos en la calle como la ofrenda.

Con el dinero de las fiestas, el ayuntamiento quiere hacer otras actividades culturales fuera de la semana de fiestas.

Estas actividades se harán en Zaragoza desde octubre hasta diciembre.

## Cambio de festivos para el Pilar

Este año, la semana del 12 de octubre, los alumnos de Zaragoza tienen fiesta de lunes a miércoles.

En el resto de Aragón será fiesta solo lunes y martes.

Como no hay fiestas del Pilar en Zaragoza, el Gobierno de Aragón quiere que haya menos días de fiesta: no sabe si quitar solo el miércoles o quitar martes y miércoles.

Algunas personas no están de acuerdo con esta medida.

El Periódico